
 

 

平成３０年度第２回鶴の里まちづくりミーティング 主な意見 

 

平成３０年７月２６日（木）１８：３０  

鶴田町子ども会育成連絡協議会 

ジュニアリーダーズクラブ「HIZURU」 

１３名 

 

●課題・意見・質問・要望 

 

・富士見小学校や梅沢小学校など小学校が事務局になっている子ども会の存続について（統合小学校時）。 

 

・冬場に鶴田高校付近の道（緑のガードレールのある田中町→スーパーストアに出る通り）があまり除

雪されてない。 

 鶴田小学校周辺の歩道をしっかり除雪してほしい。 

 

・町全体でちょっとした細い通りに入ると舗装があまり整っていない。 

 相原町の新しく住宅建ったところや美容院を過ぎたあたり、のづい興業に行くまでの通りがひび入っ

たり、デコボコしていて車で走っていると跳ねたりする。 

スーパーストアに行くまでによく段差がある。 

 

・体育センターのネットやポールなど運動用具の入っている用具室の扉に南京錠が付いているのに扉を

片側に動かすと扉が開いてしまうので勝手に運動用具を使っている人を見かける。 

 

・用具室の南京錠の鍵はいつも開いている事務室にかかっている。勝手に使わせるのを防ぐためには公

民館で管理した方がいいと思う。 

 

・鶴田町で貸し出ししている施設が公民館やテニスコートなどたくさんあるが、町民にどこに連絡すれ

ば利用できるかなど周知はしているか。 

 

・鶴小前の通りに流雪溝が数年前にできたが水が流れていないので冬場は誰も使っていない。また、そ

の通りの流雪溝は、歩道ではなく道路にあるので除雪車が、雪を置いていくと流雪溝が塞がってしま

う。 

 

・子ども達が減っていくということは人口が減っていくということになるのでそのことについて町とし

てどう考えているのか。 

 

・人口減少について調べていると行政サービスでは移住は難しいとなる。どうすればいいかはこれから

考えていく必要がある。 

 データをとり対策するため鶴田町に転入してきた人になぜ転入したのかを聞く。逆に転出する人にも理

由を聞く。町民生活課でアンケートをとるなど。 



 

 

・鶴田町で仕事場が充実したり、自分のやりたいことができる環境にすると子ども達は転出していかな

いと思うので、何かいい方法をこれから考えていってほしい。 

 

・大学入学などで県外に出た人達との繋がりを大事にする。最終的に子どもを育てる時に帰ってきても

らえるようにするため。 

 

・数年前の河川敷整備の時に委員として図面作ったが、ゲートボール場はできたものの移動式のバスケ

ットゴールなど当時は設置するような話をしていたのにも関わらず、今まで設置されていない。 

 

・鶴公園付近で大型バスが停車して乗り降りしていて交通の妨げになっていると周辺住民から話を聞く

ことがあるため改善していってほしい。 

 

・鶴公園へ行くまでの通路やホタル池、スタンプラリーのコースなど草がボーボーで通れなかったので

役場の方には実際に現地に行って確認してほしい。犬禁止の看板は思いやりのあるものを使ってほし

い。木にスタンプラリーの看板を打ち込んであるのも考え直した方がいいと思う。 


